

***LIBREVILLE, 15 juillet (Infosplusgabon) – France 24 a annoncé dimanche la victoire des Bleus, vingt ans après son premier sacre et l'équipe de France pourra dorénavant afficher 2 étoiles sur les maillots.***

La victoire des Bleus, en finale face à la Croatie (4-2), consacre une génération dorée qui a forgé son succès sur les cendres d'un Euro-2016 empreint de douleur. Ils ont réussi là où, deux siècles plus tôt, Bonaparte avait échoué. Sur les lointaines terres de Russie, les Bleus ont conquis la planète, vingt ans après le triomphe de la génération 98. Comme leurs glorieux aînés, les Griezmann, Pogba, Mbappé pourront le crier haut et fort toute leur carrière : eux aussi, ils sont champions du monde.

Une aventure qui n'aura pas été de tout repos pour ces Bleus qui, à défaut de survoler les débats, ont toujours su se placer un cran au-dessus de leurs adversaires. Face à la Croatie, en finale de cette Coupe du monde 2018, la marge a encore été moins franche, surtout au terme d'un premier acte dont la France est miraculeusement sortie devant. Comme face à la Belgique en demie, les Français ont eu énormément de difficultés à se mettre en route, et c'est totalement contre le jeu qu'ils ont ouvert le score, lorsque Mandzukic a trompé de la tête son propre gardien sur un coup franc de Griezmann (1-0, 18e). Derrière, et alors que les Français semblaient s'être enfin mis au diapason, Perisic a puni l'apathie des Bleus derrière en remettant les compteurs à zéro d'une belle frappe croisée (1-1, 28e).

FIN/INFOSPLUSGABON/JKO/GABON 2018

© Copyright Infosplusgabon